



Ô, Allah ! Ecarte-moi des mauvais comportements, des mauvaises actions, des mauvais penchants et des mauvaises maladies !

Quṭbah ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) disait : « Ô, Allah ! Ecarte-moi des mauvais comportements, des mauvaises actions, des mauvais penchants et des mauvaises maladies ! »

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî]

Ce récit prophétique comporte de nobles invocations que le Prophète (sur lui la paix et le salut) avait l'habitude de prononcer. Il demandait à Allah, Exalté soit-Il, de l'éloigner de quatre choses : Les comportements vils et blâmables, les péchés, les désirs dangereux vers lesquels l'âme tend, les maladies chroniques et incurables.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5329>

